
　
月
例
会

新
入
会
員
バ
ッ
チ
授
与
式

中橋先生は、ご自身の子育て経験から子育て支援活動を展開されてきました。本例会で
は先生の体験談などをもとに、地域での子育て支援について語って頂きました。

太田委員長は、これからの子育てには地域
との繋がりが必要であると説明。

ラウンド前、ＯＢ・現役が肩を並べ、記念撮影。

新入会員一人ひとりに鍜治川理事長の手でバッチとネームプレート
が授与されました。

石森 良 君が、新入会員を代
表して挨拶。ＪＣの一員と
して頑張りますと力強く答
えました。

「
つ
な
が
る
力
！

　
―
子
ど
も
た
ち
の
未
来
を
拓
く
た
め
に
―
」
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11
月
16
日
の
11
月
例
会
内
に
お
い
て
、新
入
会
員
バ
ッ
チ
授
与
式
が
執
り
行
わ
れ
ま
し

た
。本
年
度
は
13
名
の
新
入
会
員
が
入
会
致
し
ま
し
た
。当
日
、新
入
会
員
の
皆
さ
ん
が
緊

張
気
味
な
面
持
ち
で
鍜
治
川
理
事
長
よ
り
一
人
ず
つ
バ
ッ
チ
が
授
与
さ
れ
る
姿
を
見
て
い
る

と
、自
分
が
新
入
会
員
の
と
き
の
バ
ッ
チ
授
与
式
の
時
の
事
を
思
い
出
し
ま
し
た
。
期
待
よ

り
も
不
安
い
っ
ぱ
い
だ
っ
た
２
０
０
８
年
の
１１
月
、私
は
平
理
事
長
か
ら
バ
ッ
ヂ
を
授
与
し
て
頂

い
た
時
、改
め
て
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
だ

っ
た
の
を
今
で
も
鮮
明
に
覚
え
て
お
り
ま
す
。

　
仮
入
会
期
間
よ
り
す
で
に
何
度
か
同

期
会
を
開
催
し
、メ
ー
リ
ン
グ
リ
ス
ト
ま
で

作
成
し
て
い
る
ほ
ど
仲
の
良
い
新
入
会
員

の
皆
さ
ん
、こ
れ
か
ら
は
多
く
の
メ
ン
バ
ー
の

皆
さ
ん
と
積
極
的
に
交
流
し
て
く
だ
さ
い
。

そ
し
て
今
後
の
Ｊ
Ｃ
活
動
に
お
い
て
様
々

な
事
が
あ
る
か
と
思
い
ま
す
が
是
非
頑
張

っ
て
く
だ
さ
い
。

　
拡
大
研
修
委
員
会
　
　
安
本
　
皇

秋
期
ゴ
ル
フ
大
会

　
１１
月
２３
日（
祝
）、
尾
道
う
ず
し

お
カ
ン
ト
リ
ー
ク
ラ
ブ
に
て
秋
期
ゴ

ル
フ
大
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
前
日

の
雨
か
ら
う
っ
て
か
わ
っ
て
の
ゴ
ル
フ

日
和
。
Ｏ
Ｂ
諸
先
輩
方
を
囲
ん
で

記
念
撮
影
の
後
、プ
レ
ー
開
始
。
こ

の
日
の
優
勝
は
川
原
一
展
先
輩
で
し

た
。
ま
た
秋
期
ゴ
ル
フ
大
会
は
追
い

出
し
コ
ン
ペ
の
別
名
も
あ
り
、
当
日

参
加
し
た
杉
谷
卒
業
予
定
者
を
は

じ
め
、
卒
業
予
定
者
か
ら
の
賞
品

が
直
接
手
渡
さ
れ
、
受
け
取
ら
れ

た
方
は
皆
さ
ん
う
れ
し
そ
う
で
し
た
。

　
１１
月
例
会
は
、

香
川
県
で
子

育
て
支
援
の

活
動
を
行
っ
て

い
る
、
Ｎ
Ｐ
Ｏ

法
人
「
わ
は
は

ネ
ッ
ト
」
の
理

事
長
、中
橋
恵

美
子
先
生
を

お
招
き
し
て
の

講
演
会
を
行

い
ま
し
た
。
中

橋
先
生
は
ご

自
身
の
子
育

て
体
験
か
ら
、

地
域
の
こ
ど
も

達
を
地
域
で

育
て
て
行
こ
う
。

そ
し
て
そ
の
た

め
に
は
地
域
の

大
人
が
ど
の
よ

う
に
関
わ
っ
て

い
く
べ
き
か
と

い
う
こ
と
を
お

話
し
頂
き
ま
し
た
。
本
例
会
で
は
、地
域
の
課
題
を
地
域
の
大
人
と
し
て
主
体

的
に
解
決
し
て
い
く
こ
と
の
重
要
性
、そ
し
て
何
よ
り
我
々
が
知
恵
を
出
し
合

い
、学
習
し
、地
道
な
活
動
を
し
て
い
く
過
程
に
お
い
て
、人
と
人
と
の
絆
が
生
ま

れ
、相
互
に
関
わ
り
な

が
ら
社
会
生
活
を
営
ん

で
い
く
事
で
地
域
社
会

が
形
成
さ
れ
て
い
く
の

だ
と
皆
様
に
も
再
認

識
し
て
い
た
だ
け
た
と

思
い
ま
す
。

次
代
の
誇
り
育
成
委

員
会
　
委
員
長

　
　
太
田
　
雄
介
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Ｊ
Ｃ
ラ
イ
フ
2010年12月号

今月の
ラインナップ

●11月例会
テーマ「つながる力！
－子どもたちの未来を拓
くために－」

●新入会員バッチ授与式

●秋期ゴルフ大会

●新入会員研修

●クリスマス会「クリスマ
スだよ。全員集合」

●慶事報告
加度　亮平君ご結婚　
片岡彰一郎君

第三子ご誕生
沼田　邦博君

第二子ご誕生

●今月の委員会報告

2010年度の新入会員
13名。鍜治川理事長
よりバッチが授与さ
れました。

新入会員研修にて。千光寺で記念撮影。

11月例会講師 中橋恵美子
先生は、地域のこどもは地
域で育てるということの重
要性を説明して下さいまし
た。



おめでとう
　　ございます。
おめでとう
　　ございます。
おめでとう
　　ございます。

写経に集中する研修参加者。

平成の大修繕を見学。スケール
の大きさに驚きました。

座禅で精神統一。心を無にします。

ふたりのおねえさんから、うたのプレゼント。子ど
も達も大喜び。

セグウェイに乗ったサン
タクロース。

鍜治川理事長の乾杯
「メリークリスマス！」

３分間スピーチで研修を終えて
の感想を一人ずつ発表。

新
入
会
員
研
修

クリスマス会「クリスマスだよ。全員集合」

　
１１
月
２１
日
こ
の
度
、正
式
入
会
さ
れ
た
新
入
会
員

と
正
副
理
事
長
、そ
し
て
当
委
員
会
メ
ン
バ
ー
は
、新

入
会
員
研
修
を
千
光
寺
、西
國
寺
、浄
土
寺
に
て
行

い
ま
し
た
。
千
光
寺
で
は
、多
田
副
住
職
の
ご
指
導
の

も
と
写
経
を
行
い
、西
國
寺
で
は
座
禅
を
行
い
ま
し

た
。
精
神
統
一
、無
心
で
行
っ
た
写
経
は
１
時
間
が
あ
っ

と
い
う
間
で
Ｂ
４
用
紙
一
面
で
は
あ
り
ま
す
が
、周
囲

の
雑
音
は
全
く
気
に
な
ら
な
い
ほ
ど
に
、み
ん
な
集
中

さ
れ
て
い
た
よ
う
で
し
た
。
座
禅
も
同
様
足
の
痺
れ
と

不
動
の
状
態
を
保
つ
事
に
精
い
っ
ぱ
い
で
し
た
が
、鳥
の

さ
え
ず
り
や
、物
音
が
結
構
大
き
く
聞
こ
え
る
事
に

驚
き
良
い
経
験
に
な
っ
た
と
い
う
声
が
多
く
聞
か
れ

ま
し
た
。
浄
土
寺
の
平
成
の
大
修
繕
の
現
場
は
歴
史

を
感
じ
さ
せ
る
一
面
、時
の
流
れ
と
時
代
の
変
化
を
感

じ
取
る
こ
と
が
出
来
、大
変
興
味
深
い
内
容
を
経
験

す
る
事
が
出
来
ま
し
た
。
新
入
会
員
も
普
段
出
来
な

い
事
を
多
く
経
験
で
き
た
事
に
満
足
さ
れ
て
い
た
よ

う
で
、楽
し
く
一
日
を
過
ご
せ
た
の
で
は
な
い
か
と
思
い

ま
す
。

　
最
後
に
、２
０
１
０
年
度 

拡
大
研
修
委
員
会
の
全

て
の
事
業
が
無
事
終
了
で
き
た
事
に
対
し
て
お
礼
申

し
上
げ
ま
す
。
ま
た
、本
年
度
の
拡
大
活
動
は
、皆
様

の
ご
協
力
無
く
し
て
は
成
し
え
な
か
っ
た
と
い
う
事

は
委
員
会
メ
ン
バ
ー
全
員
が
実
感
し
て
お
り
ま
す
。

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

拡
大
研
修
委
員
会
　
村
上
　
成
司

１２月５日、グリーンヒルホテルにて、クリスマス会「クリスマスだよ。
全員集合」が開催されました。当日は、エレクトーンのおねえさん・
うたのおねえさんをお招きし、子ども達が喜ぶ音楽と歌のプレ
ゼント。こども達もおねえさんたちと一緒に歌を楽しんでいました。
また、恒例の（？）サンタさんは、なんと「セグウェイ」に乗って登場！
華麗なハンドル捌きで会場内も盛り上がりました。プレゼントを
もらったこども達はみんな笑顔。料理やデザートバイキング、キ
ッズコーナーの遊具にも大はしゃぎでした。クリスマス会で見る
こども達の笑顔は、我々大人にも笑顔を与えてくれます。

慶事報告慶事報告慶事報告慶事報告 おめでとうございます。
片岡君・沼田君よりお子様のご紹介です。

片岡 彰一郎君 ご夫妻に第３子が誕生しました。 沼田 邦博君 ご夫妻に第２子が誕生しました。
11月23日、勤労感謝の日に長
男が誕生致しました。3142ｇ
の元気な男の子で名前は悠登（ゆ
うと）と名付けました。ゆった
りとした心でコツコツと努力し、
登りつめていって欲しいと願
いを込めて悠登という名前に
致しました。今後、家族会、ク
リスマス会などに参加した際
はよろしくお願い致します。

息子の名前は彰大（しょう
だい）といいます。 
10月29日生まれです。
今後ともよろしくお願い
します。 2010年11月7 日に入籍・結

婚式・披露宴 を執り行いまし
た。奥さんは幼稚 園・中学校・高校
と同じでした。私の友 人夫婦もみんな同じ
高校が多くよくみんなで飲 みに行って楽しんでいます。
新婚生活は思った以上に楽しく、今のところ夫婦円満です(*^_^*)
今後は夫婦共々色 お々世話になると思いますのでよろしくお願いし
ます。

加度 亮平君 ご結婚加度 亮平君 ご結婚加度 亮平君 ご結婚
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（社）尾道青年会議所 総務広報委員会

2010年度
（1月1日～12月10日現在）

今年一年、ご愛読いただきありがとうございました。 編集後記
　皆様、もう12月ですね。今年もあと半月ばかり、1月から始まった今年のＪ
Ｃライフはいかがだったでしょうか？最初は色々とＪＣライフについて意見を
頂きありがとうございました。
　少しずつですが、ここ最近になってやっと慣れてきました。人に様々な事を
伝える難しさをこの1年間で学ぶ事ができたと思います。今後、ここで学んだ
事を次に生かせるように今後とも頑張りたいと思います。
　最後に今年1年大変ありがとうございました。  総務広報委員会　前田　光輝

尾道青年会議所 検  索

http://www.ojc.or.jp

ホームページも
要チェック！！

ホームページアクセス数 49,672件
ブログアクセス数 20,589件

魅力あるJC創造特別委員会 尾道プライド育成委員会
今年１年を振り返ると、２月公開例会に始まり、
夏期講習、おのみち大てっぱん博と、すべて対
外が絡む事業をさせていただきました。この
様な充実した１年を過ごさしていただき、現
役メンバーおよび、OBの皆様、本当にありが
とうございました。今後はこの貴重な経験を
本業のほうに生かすことができればと思います。
尾道プライド育成委員会　委員長　川口宗太朗

拡大研修委員会
本年度、新入会員を13名迎え入れるこ
とができました。一年間本当に諸先輩
方をはじめ、全メンバーに大変お世話
になりました。微力ではありますが、こ
の経験を生かし今後のＪＣ活動も引き
続き皆様とともに歩んでいく所存です。
一年間本当にありがとうございました。
拡大研修委員会　委員長　麻生　裕雄

会員交流委員会
委員長をさせていただき、委員会メンバーにも恵
まれ、皆様のお力を頂きながら何とか乗り切るこ
とができました。次年度以降はお借りした力をお
返ししながら邁進して参りたいと思います。また、
本年度卒業される杉谷副理事長にも大変ご迷惑を
お掛けいたしました。皆様、一年間私のわがままに
お付き合いいただき誠にありがとうございました。
会員交流委員会　委員長　大村　芳弘

魅力あるまち創造委員会
一年間本当に有難うございました。みなと祭の
てっぱんグランプリから始まり、三体廻し、また
数多くの祭りに参加して頂き有難うございまし
た。皆様の協力がなければ、どの事業も成し遂げ
られなかったと感じています。一年間委員長を
させて頂き、また貴重な経験をさせて頂き皆様
には感謝申し上げます。有難うございました。
魅力あるまち創造委員会　委員長　中浜　聖登

次代の誇り育成委員会
この１年を通じて様々な経験をさせていただきました。
常に夢を追い続け生き生きと暮していくためには、日々
学び続けることが必要なのだと感じております。この
経験を来年度以降に生かしたいと思います。最後に、
この一年間頑張れたのもすばらしい委員会メンバー（仲
間）との出会いを実感し、皆さんのおかげと心から感
謝しております。本当にありがとうございました。
次代の誇り育成委員会　委員長　太田　雄介

総務広報委員会
この記事を書いている頃、卒業例会の準備がピークを迎
えています。ＪＣライフやホームページは楽しんで頂け
たでしょうか。広報活動は、思った以上に大変でした。け
れど、マスコミに取り上げたり紙面になるということが
私達の喜びとなりました。一年間、皆様にはお願いばか
りで大変恐縮でしたが、このご恩は必ず次年度以降の私
の頑張りでお返しします。ありがとうございました。
総務広報委員会　委員長　辻　健志

事　務　局
本年度、事務局は鍜治川理事長の下、情熱を持って取り組
んで参りましたが、そんな2010年度も終わりを迎えよう
としています。今年は一般社団法人への移行の決定や多く
の対外事業がございました。精一杯設営をさせて頂きまし
たが、至らぬ点も多々あったと思います。ＯＢ諸先輩方の
ご指導ご鞭撻、メンバーのご協力のお蔭で無事に終えるこ
とが出来そうです。本当に１年間ありがとうございました。

事務局長　沼田　邦博

今月の委員会報告（今年最後の委員会報告は、各委員会の委員長よりお礼の言葉を紹介します。）

桜の植樹、広響を招いてのチャリティーコンサート、公益法人制度改革の
勉強会、湯　広島県知事を招いての例会、2010年代活動指針の策定、新理
事研修を行ってまいりました。すべてにおいて、ＯＢ諸先輩方、現役メンバ
ーの皆さまのご協力なくしては開催することのできないものでした。多々
至らぬところもあったと思いますが、我々としては出来る限りの事ができ
たのではないかと考えております。本当に1年間ありがとうございました。
魅力あるJC創造特別委員会　特別委員長　手塚　淳三

副委員長　坂本篤勇・片岡彰一郎


